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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 2382/2011 )

Eingereicht am 16.12.2011 um 13:30 Uhr.

Ratsversammlung 26.01.2012

Anfrage der CDU-Fraktion zu Zahlen zur Umweltzone

Zum 1. Januar 2008 wurde in Hannover die Umweltzone eingeführt. Seit dem 1. Januar 
2010 dürfen nur noch Autos mit grüner Plakette oder einer gültigen Ausnahmegenehmigung 
die Umweltzone befahren. Durch den Zeitablauf, vor allem aber die „Abwrackprämie“ für 
umweltschädliche Altfahrzeuge hat sich die Zahl der betroffenen Fahrzeuge erheblich 
reduziert.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Wie viele Kfz sind in Hannover überhaupt noch zugelassen, denen weder eine grüne 
Plakette noch eine Ausnahmegenehmigung erteilt werden kann (bitte nach Stadt 
und Region getrennte Auflistung)?

2. Wie viele Verstöße gegen die Umweltzonenregelung wurden in den letzten Jahren 
festgestellt, und wie viele davon geahndet (bitte nach Stadt und Region getrennte 
Auflistung für die Jahre 2008 bis 2011)?

3. Hält die Verwaltung vor dem Hintergrund der ermittelten Zahlen den Aufwand für die 
Aufrechterhaltung der Umweltzone noch für gerechtfertigt?

Jens Seidel  
Vorsitzender

Hannover / 21.12.2011


